

L'ONU estime à trois mille le nombre de morts en Ukraine lors du conflit interne



Kiev, 8 septembre (RHC-PL)- Le Haut Commissaire de l'ONU aux Droits de l'Homme, Zeid Ra'ad Zeid Al Hussein, a présenté un rapport préliminaire signalant quelques trois mille morts lors du conflit en Ukraine.

La veille, une femme est morte et plusieurs personnes ont été blessées lors de nouveaux affrontements entre l'armée ukrainienne et les fédéralistes dans la ville de Mauripol , ce qui signifie une rupture du cessez- le -feu signé ces derniers jours à Minsk , la capitale de Belarus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/32997-lonu-estime-a-trois-mille-le-nombre-de-morts-en-ukraine-lors-du-conflit-interne>



Radio Habana Cuba